
 

谷原小学校から転任された方々からです 

 

 福島 美香 先生   （立川市立第二小学校） 

   谷原小学校では、９年間お世話になりました。教師として、谷原小学校でスタートした時は、

まだ独身でした。体当たりの日々でしたが、子供達と過ごす毎日は本当に楽しくて、その時教

師という仕事が私の天職と思いました。その後結婚をし、子供を二人授かってからは、保護者

の皆様の気持ちがより分かるようになり、子供達を見る視点が変わりました。経験を重ねてい

く中で、益々教育現場に身を置く人間として責任の重さをずっしりと感じますが、何より子供

達の笑顔が私の喜びと元気になっています。谷原小の子供達の無邪気さ、素直さ、人懐っこさ

が恋しくなりますが、立川で子供達のために頑張っていきたいと思います。９年間、ありがと

うございました。 

  

松葉 教晃 先生   （杉並区立高井戸小学校） 

   教師になって初めての学校が谷原小学校でした。最初の谷原小学校の印象は、「校庭が広いな

あ」、「桜が見事だなあ」でした。初めて担任した２年生の子供達は、今では中学３年生になっ

ています。子供達の成長を見守りながら、私も教師として人として少しずつ成長できたのかな

と思います。素直で元気よい谷原っ子と、谷原小学校で過ごした７年間は私の宝物です。あり

がとうございました。 

 

 夏坂  恵 先生   （江戸川区立平井東小学校） 

   早いもので、新しい学校に異動して１カ月がたちました。私は今、江戸川区立平井東小学校

で勤務しています。新しい環境、初めて会う子供達、新しいづくしで毎日バタバタと過ごして

います。そんな中で、思い出すのは谷原小学校のことです。笑顔の子供達、温かい保護者の皆

様、先生達。離れてみて谷原小学校の良さを改めて感じています。６年間勤めた学校を去るの

は、とても寂しいですが、新しい学校で頑張ります。長い間どうもありがとうございました。 

 

 鈴木 素子 先生   （練馬区立富士見台小学校） 

   ２年間という短い間でしたが、充実した毎日を送ることができました。男女の仲がよく、明

るくて優しい子供たち。また、高学年がしっかり学校をリードし、その姿を下学年が見習って

いるので谷原小は落ち着いているんだなあと思います。この二年間で私もたくさんの宝物をも

らいました。これからも谷原っ子が、保護者の皆様や地域の方々に支えられてさらに伸びてい

けるように応援しています。大変お世話になりました。 

 

 高宮 智美 先生   （葛飾区立道上小学校） 

   谷原小では、伸び伸びとした子供らしい皆さんと楽しく過ごせました。「キューピー３分間ク

ッキング」の曲で踊ったり、大根を抜いたり地層のなぞを解いたりしました。これからも、お

元気で。 

 

 後藤 優子 先生   （練馬区立石神井小学校） 

   長い間、ありがとうございました。谷原小学校には、外国語活動が導入された時より１２年

間お世話になりました。歌、チャンツ、ゲーム、ハロウィーン、クリスマスなどのイヴェント

レッスンの時の子供達の輝いた顔が忘れられません。これからは新しい学校でも頑張りたいと

思います。 

 



 

 荒巻美津子 用務主事 （練馬区立南町小学校） 

   ハナミズキの花が咲く季節になりました。谷原小学校の皆様は、お変わりないでしょうか。

在籍中は、多大なるご支援、ご協力を賜り、ありがとうございました。これからの谷原小学校

の益々のご発展を願っています。 

 

 本橋  実 用務主事 （練馬区立平和台児童館） 

   在任中は、皆様方に大変お世話になりました。私は今、区内の児童館で働いています。今の

児童館にも、近くの学校の子供たちが遊びにやってきます。みなさんも、よく学び、よく遊び、

大きく育ってください。 

 

 田中 正明 用務主事 （練馬区立開進第一小学校） 

   １年という短い期間ですが、皆様方にはお世話になりました。谷原小学校も新しい校舎が建

ってきれいな教室になりました。１月からは、精一杯きれいに保とうと頑張ってきました。今

後ともきれいな校舎を大事にしてください。 

 

 栗原 洋一 調理主任 （練馬区立開進第四小学校） 

   長い間お世話になりました。日々、おいしい給食を作ろうと頑張ってきました。新校舎に移

り設備も新しくなって、さらにおいしい給食を、と一層頑張りました。皆さんもしっかりと食

べて、大きく育ってください。 

 

 高橋 由香 調理主任 （練馬区立東大泉保育園） 

   おいしい給食を児童の皆さんに一杯食べてもらおうと、毎日６人で協力して作ってきました。

今は、保育園で小さな子供達の給食を作っています。これからも給食をたくさん食べて、大き

くなってください。お世話になりました。 

 

 貫井 茂樹 調理主任 （練馬区立大泉第三小学校） 

   １年間という短い期間でしたが、お世話になりました。児童の皆さんの「おいしかったよ」

という言葉を励みに、日々の給食を心を込めて作りました。皆様方と谷原小学校の発展を願っ

ています。 

 

 松田 貢一 調理主任 （練馬区立高松小学校） 

   谷原小学校での２年間、お世話になりました。心より感謝しています。谷原小学校で給食を

作ってきて嬉しかったことは、完食して食缶が空になって戻ってくることでした。また、児童

の皆さんからの礼儀正しいあいさつも嬉しいことでした。 

 

 茅山 隆子 調理主任 （練馬区立橋戸小学校） 

   １年間の短い期間でしたが、皆様のお心遣いに感謝しております。児童の皆さんの「ごちそ

うさまでした」という元気なあいさつが、心に残っています。現在は、近くの橋戸小学校に勤

めています。谷原小学校での経験を活かして頑張っています。 

 

 古枝 雅美 調理主事 （練馬区立光が丘春の風小学校） 

   長い間、お世話になりました。おいしく食べてもらおうと、心を込めて調理しました。谷原

小学校に勤めていて素晴らしいと思ったのは、食器を返す時のあいさつです。是非続けて欲し

いと思います。 


